



第182号

クラスマッチ

前期生徒会執行部

行事

- 8月2日 出校日
- 29日 2学期始業式
- 9月5日 後期生徒会役員選挙
- 25日 体育大会
- 10月8日~11日 2学期中間考査
- 11月1日 文化祭準備・芸術鑑賞会
- 2日 文化祭(一般公開)
- 5日~14日 保護者会
- 12月2日~6日 2学期末考査
- 23日・終業式

### クラスマッチを振り返って

生徒会長

R32 東江 玲音

今年度は、悪天候により、二度の延期を経て、ようやく開催されたクラスマッチ。開催当日の朝も、ところどころ地面の状態が悪く、クラスマッチ実施に少し不安がありました。しかし、開催決定の連絡を受けたときは、胸をなでおろしました。

迎えた本番。私はモルックの運営を担当していました。少し離れたポッチャや、アルティメットの会場からも大きな歓声や応援の声が聞こえてきました。また、体育館へ様子を見に行った時には、本気でソフトバレーに打ち込む選手たちの熱気を感じ、本気度がうかがえました。

今回のクラスマッチが、お互いを知り、親睦を深めるきっかけになってくれたら幸いです。早朝からの準備や、運営してくれた生徒の皆さん、クラスマッチ閉会後に片付けを手伝ってくれたボランティアの皆さん、先生方、ありがとうございました。

### 最後のクラスマッチ



M34 野口 俊克

今年で、最後のクラスマッチでした。そのため、メンバーみんなで本気で勝ちに行きました。ところが、決勝トーナメント一回戦でメンバーの一人が怪我をして途中退場になってしまい、残りのメンバー4人で戦っていく事になってしまいました。人数が少ないため、ブロックは飛ばずに、レシーブとサーブを大切にやっています。途中で、危ない場面が何度もありましたが、順調に勝ち続けていきました。



ソフトバレー優勝 M34



アルティメット優勝 R31

### きもちいいなアルティメット

R31 岩瀬 玲也

今回のアルティメット、最後まで応援ありがとうございました。今まで、クラスマッチのために日々、練習を頑張っていたわけではありませんが、チームの団結力の強さと、絶対に勝ちたいというみんなの気持ちの熱さで、当日は優勝までもっていくことができました。

自分は、主にベンチにいたことが多かったのですが、チームの皆で声を出したり、試合を楽しんでいたりしたので、今回のクラスマッチは、とても感動し、気持ちよかったです。

### 心を一つに

D26 長坂 竜樹

今回のポッチャで優勝することができたのは、グループのみんなの結束力と、個人の高い集中力です。予選トーナメントでは、一投に力が入り緊張によりミスをすることもありましたが、しかし、楽しみながらチーム一丸となることができたので、無事決勝トーナメントに進むことができました。

決勝トーナメントでは、レベルも高く、一つのミスが命取りになることもありましたが、負けたら審判をやらぬといけなかったので、「審判をやらぬに優勝するぞ」という強い思いが結束し優勝することができました。みんなで楽しく心を一つに取り組めたことが良い思い出になりました。



ポッチャ優勝 D26



### あつ、優勝しちゃった

R21 和田 凌直

自分たちは、ロボット工学科になって初めてのクラスマッチで、「モルック」という種目において、チームメイト7人で団結し、優勝という名誉ある賞をつかみ取りました。ここまで上りつめることができたのも、自分たちメンバー一人ひとりが持っている運と実力、そして、個性を思う存分発揮することができたからだと思います。

優勝へ一歩ずつ近づくとに押し寄せたあの不安、緊張も、「優勝」というたった二文字で消え去る素晴らしい人生経験ができました。最後に一言。「あつ、優勝しちゃった。」



モルック優勝 R21

### 結果

種目	優勝
ソフトバレー	M34
アルティメット	R31
ポッチャ	D26
モルック	R21

### 令和6年度前期生徒会役員です

会長

R32 東江 玲音

皆さん、こんにちは！

前期生徒会会長の東江玲音です。

「アズマエ」でも「ヒガシエ」でもなく……、「アガリエ レオン」でございます。聞くところによると、沖繩の名字だそうです。この名前をしてもう一つのために生徒会に入つたわけです……。

嘘です。この学校の生徒は真の意味で、「みんな」が学校生活を楽しくしているように見えます。生徒会に入つたのは、真面目で、ユーモアもある楽しい学校をともに作りたからです。頑張りましょう。

副会長 R32 北川 志彪

今回、副会長になりました、北川志彪(きたがわ しひょう)です。人生で初めて生徒会に入りました。

今の気持ち、自分が力になれるとは思いますが、まだまだ。しかし、生徒会に入つたからには、学校を一步でも進化できるように全力で頑張ります。もちろん、自分の意見を出し、学校をより良くできる考えを出せるようにしたいです。今回集まった生徒会のメンバーはみんな元気でフレンドリーでとてもよいメンバーです。このメンバーで頑張ります。よろしくお願ひします。

副会長 E25 柳生 将太

私の目標は、学校に新しい空気を取り入れ、これからの時代に合った学校へ変化させていくことです。また、変化させていく過程で生徒から多くの意見を取り込み、より生徒の想いに沿った学校にしたい

### 令和6年度 前期生徒会

(後列左から)	会計	D26 中杉 悠也
	会計	M23 及部香里奈
	書記	M24 佐野 奨紀
	書記	R31 波多野涼亮
(前列左から)	副会長	E25 柳生 将太
	会長	R32 東江 玲音
	副会長	D26 中杉 悠也



より過ごしやす場所にしていけるよう頑張ります。

### 会計

M23 及部香里奈

私は前期生徒会役員として、学校行事を楽しめるようにしたいです。今回初めて生徒会役員になるので、なかなか上手できないこともあるかもしれませんが、皆さんが過さしやす学校にできるように頑張るのでよろしくお願ひします。

### 書記

R31 波多野涼亮

私は生徒会の書記として、生徒の皆さんの意見を取り入れるために、アンケートを実施していきます。学校をより良くして、学校生活がしやすい環境をつくっていかたいと思います。忙しいときは、同じ生徒会の仲間と協力していきます。体育祭や文化祭など決めなければならぬことは多くありますが、少しづつこなしていけば、行事を楽しめるようになります。短い期間ですが応援よろしくお願ひします。

### 会計

D26 中杉 悠也

昨年、一昨年と私の所属している部活の先輩が生徒会に入っていたこともあり憧れだった生徒会に所属することができてとても光栄です。応援してください皆さん、本当にありがとうございます。クラスマッチ、体育大会などの行事がより楽しめるように役員一同、企画や改善案を考えます。皆さんの意見を頂く機会も幾度か設ける予定です。ご協力よろしくお願ひします。

### 書記

M24 佐野 奨紀

僕は、意見をよく聞いて、その主張を取り入れられるように頑張りたいです。昨年度から校則改正手続きをすることで生徒の意見を取り入れることができます。そこで、学校を